



なかよくし 進んで学び やりとげる

キラリ☆加美っ子

令和4年3月25日

加美小学校だより

発行 校長 梶並裕子

令和3年度 3/18卒業式 本日修了式でした。 地域の皆様、保護者の皆様、本当にお世話になりました

加美小ロールモデル巣立つ



3月18日(金)本校の6年生が巣立ちました。彼らの過ごした高学年の2年間は、コロナ対策のため、変更、変更と、度重なるイレギュラーがありました。卒業式もご来賓に来ていただけなくなり、5年生のみの参加でした。しかし、そんな中でも、明るく前向きに挑戦してくれました。運動会が分散になったときも「かならず成功させてみせます」と今まで見たこともない初めてのパフォーマンスにも果敢にチャレンジしました。3学期になって、オミクロン株がはやってしまい、他の学年との交流が少なくなってしまったのが、本当に残念ですが、6年生達が「下級生の模範(ロールモデル)となる」と進んでくれた姿は、あこがれとなり、今全校の下級生を成長させてくれました。特に5年生との交流で、新6年生が新しいリーダーとして大きく成長しています。

下級生も3月25日、それぞれの学年でしっかり成長し、ひとまわり頼もしくなって今年度を無事修了いたしました。

6年生ありがとう！各学年が、6年生へ心をこめて考えた楽しいお別れの言葉を用意！次のリーダー5年生の素晴らしい演出で感動の6年生を送る会になりました。

3月8日には、開催できるか心配していた「6年生を送る会」が5年生の素晴らしい演出と感染予防対策で実現できました。5年生は、6年生に楽しんでもらおうとすばらしい企画を次々と行っていきました。また、1年生から4年生も6年生にこころを込めたメッセージを送りました。温かく楽しくそしてしみりしたとても感動的な会になりました。



5年生の感想から

- ◆自分がやるべきことに責任を持ち、みんなで協力し合わないと6年生が感動して思い出に残る会にはならないんだと学びました。
- ◆6年生が感動して泣いてくれるように頑張った。みんなと協力して喜んでくれてよかった。
- ◆あきらめずに続けていると、いつか必ず努力が実るということを学び挑戦し続ける力と、行動力が伸びたと思う。他にも何か良いことをすると、自分達に返ってくることも学びました。

6年生から5年生へ

◆とても楽しい会をしてくれてありがとう。思い出に残る会になりました。5年生の力はすごいと思います。会を開くまでにたいへんなことがあったと思うけど、それをのりこえて頑張ってくれました。こんな頼りになる5年生が学校のリーダーになったら、もっと加美小が進化すると思います。これからもいろんな事に挑戦して、学校を盛り上げてください。



朝の体温チェックを導入された検知カメラで行ってます。



ずっとずっと加美っ子だよ

感染に気をつけて春休みを過ごそう

